

Salzburg

Treffpunkt der Wasserkraftbranche

[16.06.2017] Im November 2017 trifft sich die Wasserkraftbranche zum neunten Mal auf der RENEXPO Interhydro in Salzburg. Der Beitrag der Wasserkraft zu Energieversorgung und gesellschaftlicher Nachhaltigkeit steht im Zentrum der Kongressmesse.

Bereits zum neunten Mal informiert die RENEXPO Interhydro 2017 (29. und 30. November 2017, Salzburg) über den Stand der Technik, die Rahmenbedingungen und aktuelle Entwicklungen sowie Wirtschaftlichkeit und die ökologischen Aspekte der Wasserkraft. Damit bietet Europas Treffpunkt der Wasserkraftbranche erneut eine Plattform für Präsentation, Wissenstransfer und Erfahrungsaustausch sowie für die Knüpfung neuer Kontakte.

An die Eröffnung am Mittwoch schließt sich unmittelbar der öffentliche Energie-Talk Politik und Wirtschaft im Dialog: Wasserkraft und Gesellschaft an. Als Kongressthemen nennt der Veranstalter REECO Austria die Schwerpunkte Wirtschaftlichkeit, technische Innovationen und aktuelle Herausforderungen der Branche sowie Energiespeicherung und den gewässerökologisch verträglichen Wasserkraftausbau. Hinzu komme eine Exkursion zum Wasserkraftwerk Lehen. Begleitet wird der Kongress von dem Aussteller-Forum Von der Theorie zur praktischen Anwendung.

Zielgruppe der Veranstaltung sind laut REECO alle in der Wasserkraft tätigen Personen aus Wirtschaft und Industrie, Behörden und Kommunen, Politik und Wissenschaft sowie Hochschulen und Universitäten aus ganz Europa. Dass es auf der Renexpo Interhydro international zugeht, dass dokumentieren etwa das Partnerland Tschechien, der Partnerkontinent Afrika sowie das erste Ost-Europa-Wasserkraft-Forum. Auch das Europäische Wasserkraft-Verbände-Treffen soll erneut im Rahmen der RENEXPO Interhydro stattfinden. Die Organisatoren erwarten 125 Aussteller, 500 Kongressteilnehmer und 2.500 Besucher.

(me)

Stichwörter: Wasserkraft, REECO Austria, Renexpo Interhydro, Salzburg